

# Kinder- und Jugendchöre treffen sich in Dinkelsbühl

**LINDAU (Iz) - Im Münster St. Georg in Dinkelsbühl haben sich am vergangenen Sonntag die katholischen Kinder- und Jugendchöre des internationalen Chorverbandes Pueri Cantores getroffen. Ihr Ziel ist die baldige Gründung eines eigenen Diözesanverbandes, wie die Veranstalter mitteilen.**

Teilnehmer und Organisatoren waren der Wittelsbacher Knabenchor und die Mädchenkantorei Aichach (Leitung Alois Kammerl), die Junge Kantorei Lindau (Leitung Nikolaus Schwärzler) und die Kinder- und Jugendchöre aus den Gemeinden Dinkelsbühl und Feuchtwangen (Leitung Michael Routschka).

## Verbandsgründung im Herbst

Der Diözesanverband soll auf Initiative der drei Kirchenmusiker Kammerl, Routschka und Schwärzler mit Pater Stefan Kling im Herbst gegründet werden, teilt der Chorverband Pueri Cantores mit, der in 35 Ländern auf allen Erdteilen vertreten ist und rund 40000 aktive Mitglieder zählt. Der Chorverband möchte, wie es in

seiner Satzung heißt, „die kirchlichen Knaben-, Mädchen-, Kinder- und Jugendchöre, -kantoreien und -scholen

in der musikalischen, religiösen, liturgischen, kulturellen und erzieherischen Arbeit unterstützen und Austausch,

Begegnungen und Partnerschaften zwischen Chören, ihren Leitern, Sängerinnen und Sängern auf diözesaner, nationaler und internationaler Ebene fördern“. In Deutschland sind die Pueri Cantores gefördert durch einen Beschluss der deutschen Bischofskonferenz. Es gibt sie hier seit 1951 mit inzwischen 400 Chören und 16000 Sängerinnen und Sängern, organisiert in sieben Diözesanverbänden.

## Chöre proben gemeinsam

Nach intensiver Vorbereitungszeit probten die 80 Kinder und Jugendliche am Samstag und sangen gemeinsam am Sonntag im Gottesdienst Gesänge vom gregorianischen Choral bis zur Musik der Gegenwart. Hauptzelebrant Pater Stefan Kling, Leiter des Amtes für Kirchenmusik der Diözese Augsburg, ging in seiner Ansprache auf die Bedeutung des eigenen Singens ein. Er sagte weiter: „In dieser schwierigen Epoche im Bistum Augsburg, von dem zwar Dinkelsbühl weit weg liege, sei es an der Zeit, dass es in den Gemeinden zu einem ‚neuen Singen‘ komme, das tief in die Seelen eindringe“.



80 Kinder und Jugendliche des Wittelsbacher Knabenchors, der Mädchenkantorei Aichach, der Jungen Kantorei Lindau sowie der Kinder- und Jugendchöre aus Dinkelsbühl und Feuchtwangen haben gemeinsam den Gottesdienst gestaltet und zusammen gesungen. Foto: pr